

伊吹山植生復元プロジェクトへ 伊吹電業(株)から寄付贈呈



伊吹電業(株)から伊吹山植生復元プロジェクトへの寄付金をいただき、5月8日に贈呈式が行われました。同社の安田 金次代表取締役は「微力ながら植生復元の一助になれば」と、寄付に対する想いを述べました。

チャイルドハウス近江の 園児たちが田植え体験



5月14日、お米や食の大切さを学ぼうと、チャイルドハウス近江の園児たちが田植え体験に挑戦し、子どもたちは泥だらけになりながらも田植えを楽しみました。今回作付けたお米は、秋の収穫時に園児たちが稲刈りし、おにぎりにして食べるということです。

国スポデモンストレーション ユニホック競技開催!



今年開催される国スポ大会を盛り上げるため、デモンストレーションスポーツとして5月18日にユニホック競技が開催されました。この日はおよそ150人が参加し、体験コーナーや試合形式のゲームを楽しみました。

三井住友海上火災保険(株)と 防災・減災まちづくりで連携協定



5月27日、三井住友海上火災保険(株)と、防災・減災まちづくりについての連携協定締結式が行われました。今後、災害時の家屋損害調査結果の提供や被害認定に関する職員研修の開催等について連携していきます。

びわけんや市内高校生たちと 滋賀のホッケー盛り上げ隊結成



国スポ大会の開催に向け滋賀のホッケーを盛り上げようと、琵琶湖をモチーフとしたキャラクター・びわけん、市内高校生と市が連携して滋賀のホッケー盛り上げ隊を結成し、5月30日に結成式が行われました。

ほたるまつり音楽祭開催



6月7日、長岡の西福寺でほたるまつり音楽祭が開催され、ほたる太鼓保存会や湖北で活動するアーティストなど10団体が出演しました。会場には多くの観客が訪れ、和太鼓やジャズなど様々な演奏を楽しみました。



市制20周年特別企画

マイバラメモリアルニュース Vol.2

～米原市が誕生した20年前のあの頃を振り返る～

◆おめでとう65歳！2005年6月5日、ルッチプラザで世歓式◆

広報まいばら2005年(平成17年)7月号掲載

世歓式とは、当時の市民による造語で「20歳が成人式なら65歳は世歓式」と、65歳を迎えた市民の、人生の新たな出発点をお祝いしようと開催されたものです。

この年に世歓式を迎えた市民は379人。式典と併せて記念講演や祝賀会も行われ、久しぶりに集まった懐かしい顔ぶれに話もはずみ、笑顔あふれる世歓式となったようです。



市民参加によるユニークなイベントが開催されたんだね!



■広報誌「まいばら」

発行部数▶13600部 単価▶1部あたり39円(1円未満切り捨て、職員の人件費は含まれていません) 次回発行日▶7月31日(木)
広報まいばら音声版▶申し込み、問い合わせは米原市社会福祉協議会(☎54-3100)へ

■市公式SNS

各SNSアカウントは二次元コードからご覧ください

